

Onco Aysén suma compromisos para lograr implementar Centro Oncológico Transitorio

Tras un intenso mes de despliegue de campaña y reuniones con diversas instituciones y autoridades regionales, la corporación logró avanzar, con apoyo del Municipio de Coyhaique, en la instalación de una mesa que permita generar el diálogo necesario para contar con un centro oncológico que responda a las necesidades de los pacientes con cáncer de la región.



Coyhaique.- Luego de casi un mes de iniciado su funcionamiento y tras el despliegue de su primera campaña de incidencia, la Corporación Onco Aysén ha logrado importantes avances, gracias al apoyo ciudadano recibido a través de la campaña, denominada Firma por la Vida y que ha permitido contar con el apoyo del municipio de Coyhaique para instalar una mesa de trabajo interinstitucional, que busque estrategias para contar con un Centro Oncológico Transitorio en Aysén en el corto plazo.

Hasta el pasado domingo, la corporación ya contaba con más de 4.900 firmas de apoyo ciudadano y esperan que sigan aumentando en los próximos días, hasta alcanzar la meta que se habían propuesto de 5 mil firmas de ciudadanos y ciudadanas que respaldan la solicitud de la corporación. Patricia Aburto, presidenta de Onco Aysén señaló que han sido semanas de un intenso trabajo para conseguir apoyo de diversas instituciones para poder visibilizar la realidad oncológica de Aysén.

Nuestra corporación tiene como objetivo principal poder concientizar e incidir y desde esa visión hemos comenzado un plan de trabajo en el marco de nuestra campaña, mostrando esta problemática de salud, nos hemos reunido con Injuv, Sernameg, Mindep, SLEP, Seremi de Salud, Servicio de Salud y el alcalde de Coyhaique y su Concejo Municipal, hemos tenido un apoyo transversal, además con la campaña firma por la vida contamos con un amplio apoyo ciudadano”, señaló Patricia Aburto.

Asimismo, destacó que, dentro de las principales alianzas, se logró establecer un acuerdo de trabajo colaborativo con el Municipio de Coyhaique y el Concejo Municipal, a través de la Comisión de Salud, para instalar una mesa de trabajo interinstitucional que permita gene-

rar el diálogo necesario para poder contar con el centro oncológico transitorio en la región.

“La idea es poder avanzar y en este compromiso que obtuvimos con el alcalde de instalar una mesa para que todos los actores podamos sentarnos y conversar, buscando estrategias para poder contar con este centro oncológico en el corto plazo” indicó la presidenta de la corporación.

Por su parte, la concejala Ana María Navarrete, a cargo de la Comisión de Salud, destacó el trabajo que se encuentra desarrollando la corporación para visibilizar la necesidad de contar con una mejor atención para los y las pacientes con cáncer en la región.

“De parte del concejo todo el apoyo para la agrupación. Estamos muy conscientes de lo que es esta enfermedad en nuestra población y también estamos muy conscientes que hay que trabajar en la prevención, entonces vamos a entregar todo el apoyo desde la Comisión del Concejo Municipal, recién tuvimos reunión y están todos los concejales muy de acuerdo en apoyar y como sabemos la importancia que tiene, vamos a estar ahí, vamos a armar una mesa junto con Patricia, junto con la agrupación y el concejo, el municipio, para también apoyar y trabajar en este tema que es transversal”, indicó la concejala.

La mesa de trabajo, se convocará con apoyo del municipio de Coyhaique, durante la primera semana de julio y esperan contar con la participación de todos los actores institucionales involucrados en esta temática, ocasión en que la corporación dará a conocer la realidad de los y las pacientes con cáncer en la región y el amplio respaldo ciudadano que han recibido a la fecha.

El formulario está disponible para firmar en www.oncoaysen.cl campaña #FirmaporlaVida